

**MONTMARAULT** ■ Elle est composée de musiciens âgés de 9 à 87 ans

## Une nouvelle saison pour la Fanfare

Les musiciens de la Fanfare Montmarault-Villefranche-d'Allier se sont retrouvés en assemblée générale. À l'issue d'une année où les restrictions sanitaires ont affecté le déroulement des diverses manifestations estivales.

Malgré cela, ils se retrouvent tous les vendredis soirs, pour répéter ensemble différents styles de musiques, afin de se produire lors de concerts divers et défilés.

« Le plaisir de jouer ensemble »

En présence de Josette Auberger, adjointe au maire, il a été rappelé que la



**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE.** Le bureau est composé d'Isabelle Raynaud, Sylvain Bolaton, Pascal Raynaud, Evelyn Robson et Chantal Raynaud (de gauche à droite).

Fanfare est composée de musiciens âgés de 9 à 87 ans. Les « grands débu-

tants » jouent aux côtés de musiciens plus confirmés dans une ambiance familia-

le. Elle prête les instruments de musique et dispense des cours gratuits à ceux qui en font la demande.

La Fanfare permet ainsi « à toute personne, musicienne ou non, de s'associer dans le plaisir de jouer ensemble ». Les cours d'instrument pour débutants ont lieu le mardi soir et les répétitions de la Fanfare le vendredi soir.

Pour tous renseignements complémentaires, contacter Pascal Raynaud, président et chef de musique, au 06.20.73.18.59. Il est entouré, au bureau, de deux vice-présidents, Evelyn Robson, d'une trésorière, Chantal Raynaud, et d'une secrétaire, Isabelle Raynaud. ■

**MONTMARAULT** ■ Le comité est présidé par Bruno Rojouan et Pierre Deludet

## Les soutiens à Valérie Péresse se lancent

Le comité de soutien Allier à Valérie Péresse, candidate Les Républicains à la présidentielle 2022, a été lancé officiellement hier après-midi, à l'espace Claude-Capedevielle de Montmarault.

Il rassemble « pour l'heure quatre-vingts personnes » de tout le département, indique l'élu montluçonnais Pierre Deludet, co-président du comité présidé par le sénateur Bruno Rojouan (\*).

L'idée est de faire grossir les rangs jusqu'à la veille du premier tour de la présidentielle, le dimanche 10 avril prochain.

### Un meeting départemental

Les soutiens devront, sur le terrain, « fédérer » la population, « organiser des réunions » thématiques, et « relayer l'actualité de Valérie Péresse dans sa campagne », détaille Pierre Deludet, qui a annoncé un meeting départemental « dans les semaines à venir ».

L'agenda de la candidate LR, présente à Montluçon le 5 novembre dernier,



**BUREAU.** Pierre Deludet (debout) et Bruno Rojouan (4<sup>e</sup> à droite) sont co-président et président du comité.

étant chargé, le comité attend la visite « d'un de ses porte-parole ».

Bruno Rojouan prévoit même une réunion avec Philippe Juvin, médecin et membre de LR, sur la thématique de la présence médicale.

### Trois thématiques

C'est un des trois thèmes sur lesquels le comité insis-

tera dans le département, avec le pouvoir d'achat et la sécurité. Le sénateur de l'Allier a listé différentes mesures du programme de Valérie Péresse, qui sera précisé lors du rassemblement parisien le dimanche 13 février. ■

(\*) Vice-présidents : Pierre-André Périssol, maire de Moulins, Frédéric Laporte, maire de Montluçon, Frédéric Aguilera, maire de Vichy, Romain Lefebvre, ad-

joint au maire de Montluçon et président Les Républicains Allier. Co-animateurs : Isabelle Gardien, secrétaire départementale Les Républicains Allier, Jérôme Coutier, conseiller municipal montluçonnais, Nicolas Ray, conseiller municipal de Bellerive-sur-Allier. Référent numérique : Florian Defet.

► **Contacts.** Site Internet : [rejoindra.valerieperesse.fr](http://rejoindra.valerieperesse.fr) ; courriel : [peresse2022.comitedesoutien03@gmail.com](mailto:peresse2022.comitedesoutien03@gmail.com)

Seher Turkmen  
[seher.turkmen@centrefrance.com](mailto:seher.turkmen@centrefrance.com)